



Inédito, ejercicio de diálogo y apertura para construir reforma política-electoral: Ignacio Mier

RAÚL RAMÍREZ

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier Velazco, consideró que el trabajo que inicia este martes para la confección de un anteproyecto de dictamen que contenga todos los consensos en torno a las 104 iniciativas en materia electoral, es un ejercicio inédito de diálogo y apertura que incluirá a todos en la construcción de una democracia más sólida.

El también coordinador del Grupo Parlamentario de Morena informó que serán las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Política-Electoral y Gobernación y Población de la Cámara de Diputados, quienes estarán a cargo de los trabajos que inician esta semana.

Pero, aclaró que "no es una sesión de las comisiones, es una reunión de trabajo, habrá reuniones sucesivas para que por aproximaciones podamos ir construyendo de manera democrática, privilegiando el diálogo y el acuerdo".

Al señalar que se deben respetar todas las voces, el diputado Ignacio Mier dijo que el primer paso para una efectiva reforma electoral y política en México implica la apertura y el diálogo.

"Estamos recogiendo las 50 iniciativas en materia de reforma constitucional que han presentado diferentes diputados y diputadas de todos los partidos, incluido Morena y la del presidente Andrés Manuel López Obrador. Y también vamos a incluir las 54 iniciativas que se han presentado para reformar las leyes secundarias", expresó.

También indicó que en el Grupo Parlamentario

de Morena están convencidos que la construcción y el perfeccionamiento de la democracia en México requiere de la participación de todos.

¿Se requiere una Cámara de Diputados integrada por 500?, ¿o si es posible que pueda ser la representación popular en un menor número? Lo mismo dijo de la revisión del número de integrantes del Senado de la República, congresos locales y de regidores en los ayuntamientos.

Además, el legislador por Puebla subrayó que se quiere un instituto electoral que no cueste tanto a los mexicanos, que no tengan sueldos que ofendan al pueblo de México, "queremos que sea efectivamente, ciudadanizado y que no sea un espacio de cuotas para partidos políticos. Nosotros en Morena lo que queremos, efectivamente, es fortalecer al INE".



Ignacio Mier y Rubén Moreira